

Ministro de Timor Leste rechaza bloqueo de EE.UU. a Cuba



La Habana, 4 ene (RHC-PL) El ministro de Negocios Extranjeros y Cooperación de Timor Leste, Aurelio Guterres, expresó su solidaridad con el pueblo y el gobierno cubanos, y deseos del fin del bloqueo económico comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba.

En una carta dirigida al canciller cubano, Bruno Rodríguez, el titular expresó que, como miembro de la Organización de Naciones Unidas, Timor Leste advierte la necesidad de terminar con esa medida, para salvaguardar los derechos de los cubanos y el acceso a los bienes necesarios para su vida.

Como muestra de los principios de reciprocidad y de las buenas relaciones, Timor Leste manifiesta su apoyo al pueblo y oposición al bloqueo del gobierno estadounidense, añadió.

El bloqueo estadounidense impuesto por Estados Unidos a Cuba desde el 7 de febrero de 1962 y convertido en ley en 1992 y 1995, es considerado una violación masiva, flagrante y sistemática de los derechos humanos del pueblo cubano y califica como acto de genocidio.

Al mismo tiempo, esa política constituye el mayor obstáculo para la implementación del Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social del país, y para el desarrollo en general de todas las potencialidades de la economía.



Radio Habana Cuba